

# LIBERTAD VIGILADA

## PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL



### FOTOFINISH



### LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

#### No te levantes más, Cárdenas

No sé si al fulano ese que vocaliza mal y que, para asombro de propios y extraños tiene un programa en la televisión pública, le habrán hecho un test de inteligencia alguna vez en su vida; pero una de tres: o no se lo han hecho nunca, o se lo han hecho mal, o en la televisión pública los resultados de esa prueba no son contemplados en absoluto. El ignaro mencionado se atrevió a vincular el autismo con la vacunación en un programa de radio de audiencia sorprendente. Hubo una pediatra que, científica y educadamente, le hizo ver el error de tal insinuación, y el borrico de marras aún insistió exigiendo disculpas a la profesional. Digamos que el autismo y la vacunación están menos vinculados que la estupidez y la dirección del programa ese que induce a levantarse.

### CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

¿Qué mérito hay en Podemos para ganarse el favor?  
¿Ser novia de Pablo Iglesias o ser Íñigo Errejón?  
La respuesta por hiriente parece bastante obvia: aunque sea algo machista, mejor que seas la novia. Mira que hemos criticado a la Botella y a Aznar: doña Ana designada por con su marido holgar; pero vemos finalmente, en colmo de nuestros males, que por mucho que lo nieguen resulta que son iguales. Qué sensación da que te quieran atrapar. ¡Es horrible!

### Manual metodológico

*El Arte del hurto y el procedimiento administrativo*

Por la Asociación de Malhechores Puntuales del Partido Popular

### FLASHES INFORMATIVOS

#### Rajoy sueña que puede dormir en inglés

Los expertos se alarman al constatar que las posibilidades de que Mallorca se hunda en el mar debido a la cantidad de gente que viene es directamente proporcional al número de ineptos que dirigen sus instituciones.

Un testigo asegura que Rodríguez y Gijón se encargaban de pagar la cocaína en orgías sexuales que financiaba Cursach. Los expertos creen que, de ser así, sería una de las pocas veces en que un político aporta algo adecuado a los fines de la reunión.

El Consistorio de Calvià culpa a algunos empresarios de los desmanes de Magaluf. Los observadores observan que dichos empresarios están muy contentos con el Consistorio de Calvià desde hace mucho tiempo.

Álvaro Gijón se pone a disposición del juez para que le realicen pruebas de drogas. Es lo mismo que si se ofrece para que se dictamine si fue alimentado al pecho o con leche en polvo.

Cristiano Ronaldo, denunciado por la fiscalía por la presunción de que ha defraudado 14.7 millones de euros. Anticorrupción pide cinco años de cárcel para Rato por la salida a bolsa de Bankia. Los expertos aseguran que les gustaría más estar en la piel de Rato, que ya es decir.

### FRASEANDO



**NADA SECTARIA**  
Fanny Tur, consellera de Cultura: "No soy mucho de encargar informes ni nada sectaria". *Se ve que el pobre Gurú Garau ahora lo va a tener más difícil.*



**SE VEÍA VENIR**  
Monti Galmés, presidente del club de Segunda B llamado Mallorca: "El descenso se veía venir". *Y es que los descensos no son como las dimisiones.*



**NO, NI NADA...**  
Pilar Costa, portavoz del Govern: "No hacemos una Comisión de Ética de cara a la galería". *No consta qué cantidad de decibelios provocaron las carcajadas al oír esto.*



**NO, NI NADA...**  
La popular Núria Riera: "Barceló está muy nervioso porque la fiscalía investiga sus contratos". *Y si alguien sabe de ponerse nervioso porque la fiscalía te investigue, ése es el PP.*



**A PARTIR DE AHORA**  
Huguet: "La honestidad debe regir la UIB". *Antes no.*



### ENTREVISTA VIRTUAL

#### Mariano Rajoy

## "Hay que hacer lo que hay que hacer"

- ¿Qué tal, don Mariano?  
—Pues mire usted, yo bien, decidiendo que bien yo para todo, para España, sí.
- ¿Cómo se encuentra tras el trago de la moción de censura?  
—Los tragos de más en política son de menos en la práctica, y las cosas pensadas con anterioridad a lo dicho se dicen mejor, porque se han pensado antes.
- ¿Asume el gobierno alguna de las críticas de la Oposición?  
—Si por Oposición tenemos que entender lo que todo el mundo entiende, entiendo que primero hay que entender lo que dicen, como ya le he indicado. ¿Entendido?
- Hablemos de alguno de los casos que afectan a su partido, ¿qué me dice de Jaume Matas?  
—Esa persona de la que usted me habla dicen que ha hecho cosas, ya y tal.
- ¿Y Bárcenas?  
—Pero no me hable de chismes, hombre.
- Deduzco que usted cree que a los ciudadanos la corrupción no les importa...  
—No lo creo. Lo sé. ¿O no ve usted los resultados de las elecciones y de las encuestas? Siempre ganamos. La corrupción no importa.
- ¿Que la corrupción no importa?  
—Las cosas que se corrompen, o se entierran o se incineran.
- ¿Van a incinerar a Matas, a Bárcenas, a Granados, a González, a...??  
—Pare, pare, que parece usted la novia de Pablito Iglesias. Fin de la cita...
- ¿Pero los van a incinerar?  
—De momento les hemos enterrado.
- ¿Y, en concreto, qué actuaciones prevé su gobierno en relación con la corrupción?  
—En relación con ese tema que usted menciona tenemos intenciones de hacer lo que hay que hacer pensando, como no puede ser de otra manera, yo que pensando en hacer no se haga lo hecho y sí hechos diferentes.
- ¿Perdón?  
—Mmmm, ggggmfff... ¿qué quiere que le diga?
- ¿Expulsarán a alguien del partido? Aquí, por ejemplo, hay testigos que acusan a miembros de su partido de cosas muy feas...  
—No haga caso de los chismes. Ya y tal, como le dije antes.
- Ciertamente, señor presidente, tiene usted un don para hacerse entender...  
—Es que hay que eliminar la paja. El bosque tiene que dejar ver los árboles, y no los árboles lo que quiera el bosque vea.
- ...esto... ¿el bosque?  
—¡Qué gran seleccionador nacional fue! ¿Verdad?